

Aktuelles

 **der Geschäftsführung**



16 2021
02.07.2021
Seite 1/2

AN: ALLE MITARBEITER*INNEN DER KJA KÖLN

Thema: Lockerungen in der Sommerzeit

Liebe Kolleg*innen,

auch für die KJA Köln möchte ich nun im Rahmen der internen Coronabestimmungen einige wesentliche Lockerungen vornehmen. Diese Änderungen gelten ab dem heutigen Tag und werden zum Ende der Sommerzeit noch einmal vom Krisenstab reflektiert und ggf. angepasst.

Maskenpflicht

Das Tragen einer FFP-2-Maske ist im Außenbereich unserer Geschäftsstelle und der Einrichtungen derzeit nicht mehr erforderlich. Ausgenommen sind hier Verordnungen, die z.B. der Schulträger erlassen hat.

Das Tragen einer FFP-2-Maske ist im Flurbereich unserer Geschäftsstelle und in den Einrichtungen weiterhin geboten. In Büros, in denen mehrere Mitarbeitende zusammen tätig und alle vollständig geimpft (zwei Wochen nach der letzten Impfung), genesen oder getestet sind, ist das Tragen einer o.g. Maske nicht erforderlich - dient aber weiterhin der persönlichen Sicherheit.

Versammlungen

Versammlungen/Sitzungen etc. sollten, sofern möglich, draußen abgehalten werden. Eine Maske muss hier nicht getragen werden. Eine Gruppengröße gebe ich nicht vor.

Personen, die im Innenraum an Versammlungen/Sitzungen etc. teilnehmen, müssen, um ohne Masken teilnehmen zu können, vollständig geimpft, genesen oder getestet sein. Wer sich trotzdem zum eigenen Schutz mit Maske sicherer fühlt, sollte diese auf jeden Fall auch weiterhin bei Sitzungsterminen etc. tragen. Alle anderen Teilnehmenden müssen z.Zt. noch eine Maske tragen. Zum allgemeinen Schutz gilt auch weiterhin, während der Zusammenkunft für eine gute Durchlüftung und Hygienemaßnahmen (z.B. Desinfektion von Handflächen etc.) zu sorgen. Alle Räume können aus heutiger Sicht wieder mit einer vertretbaren (AHA-Reglungen) Auslastung genutzt werden. Für die Räume in der Geschäftsstelle (Raum 42 & Haus Severin) hängen die aktuellen Zahlen ab der kommenden Woche aus.

Bitte führt bei Sitzungen etc. sicherheitshalber eine Anwesenheitsliste, die im Bedarfsfall an die Behörden weitergegeben werden können. Eine digitale Registrierung in den Häusern der Geschäftsstelle ist in den kommenden Tagen auch mit der „Luca-App“ möglich.

Aktuelles

 **der Geschäftsführung**



16 2021
02.07.2021
Seite 2/2

Registrierung in den Häusern der Geschäftsstelle

Eine Registrierung (Eintrag in die Liste) der Mitarbeitenden, die ihr Büro in den Häusern Katharina, Severin und Albertus haben, ist ab sofort nicht mehr erforderlich. Lediglich Gäste werden gebeten, sich noch kurzzeitig in die Liste einzutragen, bevor in den kommenden Tagen die Registrierung über die „Luca-App“ auch bei uns möglich sein wird.

Wie eingangs geschrieben, werden diese weitreichenden Lockerungen erst einmal bis zum Ende der Sommerzeit gelten. Je nach Inzidenzgeschehen kann es notwendig sein, weitere Lockerungen zu tätigen oder auch Verschärfungen wieder einzuführen. Ich bitte um Euer Verständnis.

Zum Abschluss möchte ich mich noch einmal herzlich bei allen Mitarbeitenden der KJA Köln bedanken. Es liegen sehr harte Einschnitte hinter uns. Ihr habt in Eurem Arbeitsbereich dazu beigetragen, dass wir nun wieder vereinzelt Lockerungen vornehmen können. Ich bin zudem auch froh, dass wir es geschafft haben, allen Mitarbeiter*innen der KJA Köln ein Impfangebot gemacht zu haben.

Ich wünsche Euch nun eine gute Sommerzeit und da, wo der Urlaub ansteht, gute Erholung. Bleibt bitte gesund.

Für den Krisenstab
Euer

Georg Spitzley
Geschäftsführer